

ОСНОВНЫЕ ОБЯЗАННОСТИ АВТОРОВ

Отправляя статью для публикации в научном журнале Вестник КНИИ РАН. Серия «Социальные и гуманитарные науки», авторы принимают следующие обязательства:

1. Представленная к рассмотрению статья является оригинальным исследованием и лица, представившие статью к рассмотрению, являются ее реальными авторами.

2. Авторы несут ответственность за неправомерное использование в представленной к рассмотрению статье объектов интеллектуальной собственности, объектов авторского права в соответствии с действующим законодательством РФ.

3. Представленная к рассмотрению статья ранее не публиковалась в печатном или электронном изданиях.

4. Авторы несут ответственность за объективность, истинность представленных в статье результатов исследования.

5. Авторы несут ответственность за полноту и достоверность сведений, представленных в библиографическом списке статьи.

6. Авторы согласны с правилами подготовки и оформления рукописи к публикации, утвержденными редакцией журнала Вестник КНИИ РАН. Серия «Социальные и гуманитарные науки».

7. Авторы согласны с тем, что редакция оставляет за собой право на редактирование статей и доведение их до принятых в журнале редакторских стандартов.

8. Авторы согласны с тем, что редакция оставляет за собой право отклонить статью от публикации на основе аргументированного ответа.

9. Авторы предоставляют редакции на безвозмездной основе неисключительное право использования переданной ими в редакцию статьи путем ее воспроизведения, использования целиком или фрагментарно в сочетании с любым текстом, фотографиями, в том числе путем размещения полнотекстовых сетевых версий номеров на интернет-сайтах.

10. Авторы согласны на обработку в соответствии со ст.6 Федерального закона «О персональных данных» от 27.07.2006 г. №152-ФЗ своих персональных данных: фамилия, имя, отчество, ученая степень, ученое звание, должность, основное место работы или обучения, контактная информация.

11. Авторы уведомлены о том, что авторский гонорар за опубликованную статью не выплачивается. Рукописи не возвращаются.

12. Редакция поставила авторов в известность о наличии настоящих обязательств, авторы ознакомлены с ними и обязуются выполнять их в полном объеме.

THE MAIN RESPONSIBILITIES OF THE AUTHORS

Submitting an article for publication in a scientific journal Bulletin of CI RAS. Series «Social and Humanitarian Sciences», the authors undertake the following obligations:

1. The article submitted for consideration is an original research and the persons who submitted the article for consideration are its real authors.
2. The authors are responsible for the unlawful use of intellectual property objects, objects of copyright in the article submitted for consideration in accordance with the current legislation of the Russian Federation.
3. The article submitted for consideration has not been previously published in print or electronic editions.
4. The authors are responsible for the objectivity, truthfulness of the research results presented in the article.
5. The authors are responsible for the completeness and accuracy of the information presented in the bibliographic list of the article.
6. The authors agree with the rules of preparation and execution of the manuscript for publication, approved by the editorial board of the journal Bulletin of CI RAS. Series «Social and Humanitarian Sciences».
7. The authors agree that the editorial board reserves the right to edit articles and bring them to the editorial standards accepted in the journal.
8. The authors agree that the editorial board reserves the right to reject the article from publication based on a reasoned answer.
9. The authors grant the editors, free of charge, the non-exclusive right to use the article submitted by them to the editors by reproducing it, using it in whole or in part in combination with any text, photographs, including by posting full-text network versions of the issues on Internet sites.
10. The authors agree to the processing in accordance with Article 6 of the Federal Law «On Personal Data» dated July 27, 2006 No. 152-FZ of their personal data: surname, name, patronymic, academic degree, academic title, position, main place of work or training, contact information.
11. The authors are notified that the author's royalty for the published article is not paid. Manuscripts will not be returned.
12. The editors have informed the authors of the existence of these obligations, the authors are familiar with them and undertake to fulfill them in full.